



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Biden legitima al régimen de Maduro negociando levantar sanciones a Venezuela

Solo hace 13 días que Rusia comenzó la invasión de Ucrania y ya se están viendo **cambios sorprendentes en la geopolítica** de todo el mundo y que, al ritmo que se mueven los acontecimientos, seguro que no son los últimos.

El pasado 16 de febrero, el **Departamento de Estado** de EE.UU. emitió una nota de prensa en la que informaba de una **reunión**, junto con 19 países y la Unión Europea, en la que volvieron a pedir que se **"restaure la democracia" en Venezuela** con elecciones "libres" y se libere a los presos políticos. En la denominada Reunión de Coordinación de Alto Nivel, los participantes reiteraron la necesidad de "una **solución negociada** liderada por Venezuela para restaurar la democracia" en el país e insistieron en la importancia del marco de diálogo lanzado el pasado 13 de agosto en Ciudad de México. Parecía que **Estados Unidos buscaba endurecer** su postura con Venezuela, pero surgió a **guerra en Ucrania** y todo ha dado un vuelco.

Tras una información publicada por *The New York Times*, **la portav**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |